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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

の兵士に対してイギリスのロータリアン家庭がホスト
をしたというのが最初の記録だそうです。アメリカ、
イギリス、アイルランド、カナダのロータリークラブ
がヨーロッパ各地の避難民に対する物資援助、傷病兵
に対する慰問、終戦で復員してくる軍人に対するボラ
ンティア活動を行ったのがスタートです。
　1917年、アーチ・クランフが国際大会で「ロータ
リーが基金をつくり、全世界的な規模で、慈善、教育、
その他社会奉仕の分野で何かよいことをしようではな
いか」と提案し、「アーチ・クランフ基金」の設立が
採択され、カンザスシティーロータリークラブから26
ドル50セントが最初の寄付として寄せられた。
　同じく1917年、第26代大統領ルーズベルトが、政治
家や国が色々とやっても基本的に民間レベルの友好が
なければ両国間の友好関係が保たれないと、ロータ
リー活動に対して讃辞を贈っています。
　1921年に国際大会が初めてアメリカを離れて、ス
コットランドのエジンバラで開催され「奉仕という
ロータリーの理想に結束した職業人の世界的友好によ
る理解、善意および国際的平和の増進」という国際奉
仕の考え方が発表され、1922年のロスアンゼルス大会
で、網領第6項目として正式に明文化されました。
ロータリー創立当初から、友情と親睦の絆によって国
際理解を深め、世界恒久的な平和を実現しようとする
熱い思いがあったからであり、その精神は脈々として
今日に受け継がれています。ロータリーの理想である
ロータリアンの世界的親交によって国際間の理解と平
和の推進を目指して努力することで、紛争を避ける抑
止力として大きな成果を収めることができる可能性が
ある。
　戦後、国連憲章を作る時もロータリアンがかかわっ
ております。ＲＩから11名の顧問団が参画し、国連憲
章の原案作製に当たったとあります。
　1962年にアジアから初めてRI会長となったインドの
ニッティシ・ラハリーは「世界のどこかの片隅に、一
人でも不幸な人がいる限り、我々ロータリアンは幸せ
になることは出来ない。」と述べ、世界社会奉仕の概
念を提唱。当初は文盲対策、スラム街対策などが実施
される。日本におけるＷＣＳ活動の第 1 号は、365地
区によるインド救癩事業です。
　1966年、ＲＩはＷＣＳ活動に対する例外的措置とし
て、1929年において決議された財政的援助要請の制限
条項「決議29－12」を撤廃して、金銭的援助を可能に
した。
　国際奉仕の流れとして次の二つがあります。
1．国際奉仕の目的であるロータリアンの世界的親交
によって国際間の理解と親善と平和を推進する活動
であり、具体的な活動としてロータリー友情交換、
ロータリー親睦活動、国際青少年交換などがある。
2．人道的活動として、途上国に対する飢餓、貧困、
疾病、教育等の国際的援助活動。世界社会奉仕の活
動によって飢餓や貧困が原因となる国際紛争を抑止
することが可能ならば、この活動も究極的には恒久
の世界平和につながる。

　－佐沼クラブの国際奉仕委員会活動は紙面の都合
上割愛させていただきました。

あるメディア」上位10位に入っている 8メディア（Ａ
Ｐ通信社、アジャンス、フランス、プレス、ＢＢＣ、
ＣＮＮ、ロイター、ニューヨークタイムズ紙、ワシン
トンポスト紙、ウォールストリートジャーナル紙）も
含まれています。その主なものとして、ナイジェリア
とアフリカにおける 1年間ポリオ無発症に関する記事
です。さらに2015年にロータリーは、ソーシャルメ
ディア上でも存在感を高めました。
　ロータリーとエンド・ポリオナウのフェイスブック
とツイッターでは、ファンとフォロワーの数が
125,000人以上増えました。今後ともポリオ撲滅に皆
さんの協力と感心をもってもらえばきっとそれが世界
へのプレゼントになるはずです。」以上ＲＩ会長の
メールをご紹介いたしました。

・ガバナーエレクト事務所より
　　2016年地区研修・協議会について
　　（注意事項及び登録追加・変更）
・東北風土マラソン＆フェスティバル2016実行委員会
より、マラソン・フェスティバル開催の案内

　　日　時　 4月23日㈯、24日㈰
　　場　所　長沼フートピア公園

・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　次週の例会は、お花見移動例会のため、松島の壮観
で午後 6時30分より行います。乗り合いで行かれる会
員は、サンシャイン佐沼を午後 4時に出発ですので遅
れない様にお集まり下さい。

・国際奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　ロータリーには、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕、青少年奉仕の五代奉仕部門があります。奉
仕の第四部門である国際奉仕は、書物を読むことや通
信を通じて、さらには、他国の人々を助けることを目
的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力
することを通じて、他国の人々とその文化や慣習、功
績、願い、問題に対する認識を培うことによって、国
際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活
動から成るものである。
　国際奉仕というのは、自分が引き受けることになっ
てから初めていろいろと学ぶところがあったのですが、
もしかしたら一番縁遠い奉仕なのかなと感じておりま
す。
　最初、ロータリークラブが出来た時には、人道的奉
仕活動を主体とした国際奉仕の概念はなかったようで、
アメリカ以外にロータリーが拡大したことを受けて、
ロータリアン同士、ロータリアン子弟の相互訪問が行
われ、これが外国のクラブ同士との交流に発展。
　ロータリークラブは、1905年シカゴで出来ました。
現在ロータリアンは世界で121万人、日本は88,000人
クラブ数は世界で34,280、日本は2,290です。
　歴史をちょっと振り返ってみますと、1914年に第一
次世界大戦が勃発し、1917年頃にはこれに参戦してア
メリカからヨーロッパに派遣されたロータリアン子弟
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・本日の出席率　100％

・佐藤俊雄元ガバナー補佐　母逝去に際し、お悔み等
ありがとうございました。お礼申し上げます。

・岩渕正彦会長　今日は国際奉仕委員長の小野寺伸浩
会員によるフォーラムに期待して。佐藤俊雄元ガ
バナー補佐を歓迎します。

・村上武彦会員　此の度、社長を引退し会長として残
ることにしましたので、今後共よろしくお願い致
します。

・小野寺伸浩会員　本日のフォーラムよろしくお願い
します。

・鈴木彦太会員　小野寺伸浩国際奉仕委員長のご活躍
と本日のフォーラムご期待します。若さとフレッ
シュ、ご苦労様です。

・布施孝之会員　国際奉仕委員会フォーラムご苦労様
です。

・佐藤幸一会員　国際奉仕委員会、小野寺伸浩委員長
のフォーラムにご期待いたします。

・江川元徳会員　PANAMA PAPERSまだ燃焼中、
四つのテストを思い出す。真実・公平・みんなの
ため。

・髙田次雄会員　小野寺伸浩国際奉仕委員長、本日の
フォーラム楽しみと勉強させてもらいます。暖か
な日が続いたと思うと急に底冷えするような寒さ
があります。「花冷え」に気をつけご自愛下さい。

・菅野幸一郎会員　国際奉仕委員会の小野寺伸浩委員
長のフォーラムに、台湾のお土産話も聞けるとの
事、楽しみに拝聴致します。　

・二階堂學会員　国際奉仕委員会のフォーラムをご期
待します。

・菅原文之会員　小野寺伸浩委員長の国際奉仕委員会
フォーラムに期待して。

・佐々木源悦会員　本日のフォーラムに期待します。
・高橋義文会員　本日の国際奉仕委員会、小野寺伸浩
委員長のフォーラムを楽しみに期待します。

・伊藤幸子会員　本日のフォーラム楽しみです。花が
散らないうちにお花見したいです。

・高橋利光幹事以下　国際奉仕委員会のフォーラムに
期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　菅原慶一会員
山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　只野佳旦会員
秋山茂夫会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　だんだん春らしく陽気な今日この頃ですが、皆さん
如何がお過ごしでしょうか。
　今日は、ちよっとロータリーの話をしたいと思いま
す。ＲＩ会長ラビン・ドランが「世界にプレゼント
を」とテーマを掲げてから早 9ヶ月になります。ＲＩ
からのメールで、ロータリアンの皆様へとありますの
で一部ご紹介いたします。
　「ロータリーでは外部に向けた広報を強化し、その
成果を測る取り組みを行っておりますが、2015年には
多くのメディアでロータリーが取り上げられたことを
ここにご報告でき誠に嬉しく思います。2015年、20ヶ
国、500以上の記事において、ロータリーが取り上げ
られ、その数は2014年と比べて33パーセント増となり
ました。
　主要な国際報道機関に掲載された記事数はおよそ75
あり、これにはフォーブス誌によって「最も影響力の
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